

# Hat die Seele ein Gedächtnis?

---

*Von Heike Tagsold*

23. Januar 2026, 19:00

„Da  
wird nie



# Zitat aus einem Seminar für A - der Schlüss

Im Rahmen des Welt-Alzheimer-Tages wird es vom 1. bis zum 17. September 2026 viele verschiedene Projekte im und rund um das Matthäus-Haus in Garath geben. Ein erstes Planungstreffen dazu soll es am Freitag, den 23. Januar, um 19.00 Uhr im Matthäus-Haus geben. Herzliche Einladung an alle Interessierte, die mit überlegen und sich engagieren möchten! Kontakt: [Sabine.Otten@erzbistum-koeln.de](mailto:Sabine.Otten@erzbistum-koeln.de) (mailto:[Sabine.Otten@erzbistum-koeln.de](mailto:Sabine.Otten@erzbistum-koeln.de)).